

Unternehmerwoche Südtirol



Aus der Unternehmerwoche:
5.555 € Spende für Nepalhilfe



Umzug ins neue Büro

Neue Adresse seit
01.05.2015:
aus Roßmarktgasse 1
wird
Überlinger Straße 38

„Unternehmerwoche Südtirol“ mit dem Extrembergsteiger Hans Kammerlander Autor: Siegfried Butz

Ein besonderes Format für die persönliche Entwicklung und Weiterbildung von **Unternehmern und Geschäftsführern**.

Menschen in dieser Funktion tragen in vielerlei Hinsicht Verantwortung. Vor allen Dingen aber sich selbst gegenüber, wenn sie dieser Rolle dauerhaft gerecht werden wollen.

Die Reduzierung des eigenen Tuns auf rein ökonomische Aspekte ist keine Perspektive, die einen langfristig gesund und leistungsfähig bleiben lässt. Dieser sich leider immer weiter verbreitenden Entwicklung kann nur standhalten, wer sich Inseln der Achtsamkeit und Bewusstheit schafft und mit sich selbst in Dialog geht.

Herkömmliche Führungsseminare geben auf Fragen hierzu kaum bis keine Antworten.

Wir haben im letzten Jahr hierfür ein besonders Format entwickelt, welches wir schlicht „Unternehmerwoche Südtirol“ nennen und vom 05.-08.05.2015 erstmals mit fünf Unternehmern/ Geschäftsführern mittelständischer Unternehmen aus der Region Bodensee/Oberschwaben/Allgäu in Ahornach, Südtirol durchgeführt haben.

In der Bergwelt Südtirols erlebten die Teilnehmer von Dienstag bis Freitag intensiv die Verbindung der Aspekte Natur und Achtsamkeit, Mensch und

Verantwortung sowie Professionalität und Unternehmertum.



Sie wurden begleitet von zwei erfahrenen Coaches und an zwei vollen Tagen von dem Südtiroler Extrembergsteiger Hans Kammerlander. Er stand zweifelsfrei mit seiner jahrzehntelangen alpinistischen Erfahrung und seinen Erlebnissen im Mittelpunkt. Hier gab es immer wieder Anknüpfungspunkte zum Unternehmertum. Es ging um Themen wie Projektgestaltung, Umgang mit Risiken oder unvorhergesehenen Einflussfaktoren, Entscheidungsfindung/-prozesse und letztlich der großen Herausforderung, trotz des Willens zur Zielerreichung nicht das eigene Leben und evtl. sogar das der Expedition auf das Spiel zu setzen.



Während der Woche wurden weitere konkrete persönliche und unternehmerische Fragen mit Siegfried Butz und Manfred Faden aus systemischer Perspektive intensiv reflektiert. Die Natur und die vielfältigen Dialogmöglichkeiten trugen hier in besonderer Weise zu wertvollen Anregungen und Lösungsimpulsen bei. Ein großer Nutzen ergab sich für die Teilnehmer bei der Betrachtung von Führungsverhalten und Kommunikation aus der Perspektive der Transaktionsanalyse.

Der kollegiale Erfahrungsaustausch der Teilnehmer untereinander war über die Tage ebenso ein besonders wertvoller Punkt, der so im Alltag so gut wie nie stattfindet.

Die gezielte Begrenzung der Teilnehmerzahl auf max. sechs Personen erwies sich als goldrichtig. Nur so waren intensive Gespräche mitten in der Natur möglich. Gleichzeitig war auch genügend Raum, um seinen eigenen Gedanken zu folgen. Natur pur - in einer vertrauensvoll zusammenwachsenden Gruppe, begleitet von professionellen Beratern und Hans Kammerlander.

Die nächste Unternehmerwoche findet vom 06.-09.10.2015 statt. Interessenten können sich jederzeit mit Siegfried Butz in Verbindung setzen: 07552 409804 oder kontakt@butz-collegen.de.



Hans Kammerlander



gehört zu den erfolgreichsten Extrembergsteigern unserer Zeit. In seiner Biografie stehen mehr als 2500 Klettertouren, rund 50 Erstbegehungen und 60 Alleinbegehungen großer Alpenwände. Er bestieg dreizehn der vierzehn Achttausender. Sieben davon an der Seite von Reinhold Messner. Er fuhr mit Ski vom Gipfel des Mount Everest ab und durch die steilen Flanken des Nanga Parbat. Mit Reinhold Messner umrundete er auf den Landesgrenzen seiner Heimat Südtirol. Er durchstieg die Nordwände von Ortler und Großer Zinne innerhalb von 24 Stunden. In der Zeit gelangen ihm auch alle vier Grate des Matterhorns.

Jörn Rottach, Geschäftsführender Gesellschafter Rottach Oberstaufen KG:
„Es waren vom Inhalt, der Stimmung innerhalb der Gruppe und den daraus gewonnenen Erkenntnissen sehr beeindruckende Tage. Die Bewegung in der wunderbaren Landschaft Südtirols gemeinsam mit Hans Kammerlander waren das Tüpfelchen auf dem „i“. Grundlage für die gelungene Veranstaltung war die perfekte Organisation und die Unterbringungen in einem passenden Rahmen im Hotel Moosmair.“

Ab dem 01.05.2015 sind wir in neuen, modernen Räumen zu Hause: Unsere neue Adresse lautet:

Überlinger Straße 38 - 88630 Pfullendorf

Alle Telefonnummern bleiben unverändert. Parkplätze finden Sie vor dem Haupteingang. Diesen Schritt gehen wir gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern Steuerberatung rimmek/obert/haas und der Rechtsanwaltskanzlei Froben Schmid. Sie erhalten somit die ideale Ergänzung von Kompetenz und Leistungsstärke aus einer großen Gemeinschaft.